



世界に希望を生み出そう

2023-2024年度

クラブ運営方針

原点回帰

広島北

Club of Hiroshima North

ロータリークラブ週報

設立 1969年4月24日

承認 1969年6月28日

■会長 山内 盛利

■幹事 下川 信宏

事務局 広島市南区松原町1-5 ホテルグランヴィア広島 6F

例会 毎週木曜日 12:30 会場 ホテルグランヴィア広島

E-mail hnrc@world.ocn.ne.jp URL <https://www.hnrc.jp/>Rotary
Club of Hiroshima North 

第2544回例会

2023年09月07日(木)12:30

国歌斉唱

ロータリーソング「奉仕の理想」

四つのテスト唱和 職業奉仕委員会

連続出席表彰

15年 丸本会員

10年 武部会員

7年 川上会員

6年 菊地会員

本日はご欠席ですが、15年を迎えた丸本会員および10年の武部会員には別途、記念品をお贈りいたします。

誕生月会員お祝い

合田尚義 会員・佐々木礼正 会員・本田善昭 会員

丸子潤一郎 会員・石原靖彦 会員・下前嘉彦 会員

赤井友昭 会員

9月生まれの皆様、おめでとうございます!

会長時間 会長 山内 盛利 会員

さて、本日の会長時間では9月の月間テーマについて話をします。
月間テーマはロータリー活動への積極的な参加を促す為に、国際ロータリーが指定する月毎のテーマです。
そして国際ロータリーが指定する9月の月間テーマが「基本的教育と識字率向上」です。

識字率の向上は言わずもがな、人びとが平和に幸せに生活するために欠かせないとても重要な課題です。
識字率がほぼ100%の今の日本社会では想像が付きにくいですが、今世界で、
読み書きが出来ない115歳以上の人の数は、約7億7500万人、全世界の成人の17%もいるそうです。
また学校に通っていない子供達は、世界に6700万人いると言われています。

少し横道に逸れますが、今戦禍に見舞われているウクライナの子供達は、授業を受けられていない、若しくは受けられても、オンライン授業が主で、満足な教育を受けられていない状況が起きている事は想像に難くありません。識字率が低いとどんな問題が起きるのでしょうか？
まず生きていく上で必要な正しい情報が得られにくくなります。
例えばポリオの予防接種を受ける等の公的サービスを知らないまま正しく利用できません。
文字が読めなくて正しく薬を服用できないとか、地雷警告等の危険情報を理解できず命を落とすこともあるでしょう。
仕事に就けず、貧困から抜け出せないという問題も起ころうでしょう。
世界の平和と人類の幸せを目指すロータリーとして、成人の識字率を向上させる支援活動は大きな目標です。我がクラブでも、これまで国際奉仕事業としてネパールやカンボジアの学校にトイレを設置し、女の子が学校に通えるように支援する活動を行った歴史があります。これも基本的教育、識字率向上というテーマに沿った奉仕活動と言えるでしょう。
これからも、7つの重点分野の一つである教育支援、識字率向上について、私達ロータリアン一人一人が関心を持ち、私達ができる活動を行っていききたいものです。

幹事報告 幹事 下川 信宏 会員

《理事会報告》

先ほど、第3回理事会を開催しました。(詳細は会員ページをご確認ください)

《ご案内》

先日、今月28日(木)に開催する第1回クラブ協議会のご案内をお送りしましたが、本来ですと、入会3年未満の会員も出席義務者となるのですが、今回は会場の都合上、案内ができませんでした。入会3年未満の皆様には来月10/12(木)の『ガバナー公式訪問』の際に行われる『フォーラム』へのご出席をお願いします。後日、全会員にご案内をお送りしますが、特に入会3年未満の皆様には出席を予定しておいて頂きますようお願いいたします。

《BOX配布物》

ガバナー月信
ロータリーの友
会員企業紹介ページ紹介の案内

委員会報告

クラブ総務委員会

出席報告
会員総数 105名
出席者数 83名、欠席者数 22名
例会出席者数 83名
前回(8/31)例会のホーム例会出席率 73.08%

会報・広報委員会 小林副委員長

ロータリーの友9月号の紹介

姉妹クラブ友好委員会 瀧本委員長

9/8(金)調印式最終案内

同好会報告

野球同好会 松野会員
練習案内

ニコニコの時間 ニコニコ委員会

【会員出宝】(抜粋)

山内会員・荒本会員・下川会員・池久保会員・平井会員より

本年度35回目を迎える京都伏見RCとの姉妹提携継続調印式が明日、京都にて開催されます。
ご参加頂ける会員の皆様、そして両クラブの友好を深めるべく、ご尽力頂いてる姉妹クラブ友好特別委員会の皆様、明日はどうぞ宜しくお願い致します。

藤原会員・高井会員より

本日は、公共イメージ・会報広報委員会が例会を担当させていただきます。何卒よろしくお願いいいたします。

菊地会員より

連続出席表彰いただきありがとうございます。一生懸命頑張ります。引き続き、ご指導の程、よろしくお願ひします。

中山会員・三保会員・小林会員より

岡部さん、カルピッシュ広島千田店、10/12オープンおめでとうございます^^
会員皆さままで行きましょう!

その他にも連続出席、誕生日など多数の出宝をありがとうございました。

当日計 25,500円

卓話時間

『クラブ公共イメージについて』
会報・広報委員会
委員長 高井建治 会員